

# Konformitätserklärung-Beispiel

## Certificate of Conformity-Example

Artikelnummer / Article No:  
**94206007**

Artikelbeschreibung / Article description:  
**FLASK,ERLENMEYER,Rasotherm,NN,500ml Rasotherm**

Batch/Lot:  
**No Lot Number**

Wir bestätigen, dass für die oben beschriebenen Produkte alle Prüfungen während des Herstellprozesses zur Gewährleistung der Qualität der Produkte durchgeführt und die Anforderungen der Spezifikationen dieser Produkte erfüllt worden sind.

Bei der Herstellung werden keine Produkte tierischen Ursprungs eingesetzt. Die oben genannten Produkte sind frei von Transmissible Spongiforme Enzephalopathie (TSE) oder Bovine Spongiforme Enzephalopathie (BSE) Materialien.

Hiermit teilen wir Ihnen mit, dass in dem/n folgenden von uns gelieferten Erzeugnis/Erzeugnissen, kein/e besonders besorgniserregenden/r Stoff/e (SVHC) der Kandidatenliste (Stand: Jan 2024) über 0,1 % gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1907/2006) enthalten ist/sind.

Wir weisen darauf hin, dass durch Transport und Verwendung der Produkte, nicht auszuschließen ist, dass Substanzen bzw. Materialien an den oben genannten Produkten anhaften können. Aus diesem Grund empfehlen wir eine entsprechende Aufbereitung bzw. Reinigung der Produkte vor der geplanten Anwendung.

*We hereby certify that the above mentioned products have passed all the controls during our production process and meet the product specification.*

*No animal products are used in the production process. The above mentioned products are free of Transmissible Spongiform Encephalopathy (TSE) or Bovine Spongiform Encephalopathy (BSE) materials.*

*We hereby inform you that the following product(s) supplied by us do(es) not contain a substance(s) of very high concern (SVHC) on the candidate list (status: Jan 2024) above 0.1 % according to Art. 33 of the REACH Regulation (Regulation (EC) No. 1907/2006).*

*We point out that the transport and use of the products may cause substances or materials to adhere to the products mentioned above. For this reason, we recommend appropriate preparation or cleaning of the products before the planned application.*

Geltende Standards:

- Produkt gemäß ISO 1773 gefertigt
- Glas Borosilikat Glas 3.3 ISO 3585: Wasserbeständigkeit nach ISO 719 (bei 98 °C) HGB 1; Laugenbeständigkeit nach ISO 695: Klasse A2; Säurebeständigkeit nach ISO 1776: Na<sub>2</sub>O <100 µg per 1 dm<sup>2</sup>
- DIN EN ISO 9001 Qualitätsmanagement

Applicable standards:

- Article manufactured acc. ISO 1773
- Borosilicate Glass 3.3 ISO 3585: Water resistance tested to ISO 719 (at 98 °C): HGB 1; Alkali resistance tested to ISO 695: class A2; Acid resistance tested to ISO 1776: Na<sub>2</sub>O <100 µg per 1 dm<sup>2</sup>
- Quality Management DIN EN ISO 9001

Meiningen; 08 / 2024

*Lutz Hintersdorf*  
Quality Manager

Scherf-Präzision Europa GmbH  
Herpfer Str. 31  
98617 Meiningen-Dreißigacker, Germany